

Miguel Diaz-Canel exprime son soutien au gouvernement de Nicolás Maduro



La Havane, 25 janvier (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a exprimé son soutien au gouvernement du président Nicolás Maduro, au Venezuela et mis l'accent sur l'importance de la République bolivarienne du Venezuela pour l'intégration de l'Amérique Latine.

«#Fidel a signalé : «Bolivar n'a pas conçu l'Amérique de cette manière...il a conçu une autre Amérique.» Aujourd'hui, en défendant le #Venezuela, nous défendons cette autre Amérique que souhaitait Bolivar, qu'ont défendue Marti, Fidel, Chávez et d'autres héros latino-américains et que défend aujourd'hui @NicolasMaduro. #SomosCuba » a posté le Chef d'État cubain sur son compte Twitter @DiazCanelB.

Le président cubain a ainsi réagi aux tentatives de Coup d'État par l'auto-proclamation de Juan Guaidó à la tête d'un gouvernement intérimaire au service de Washington.

Déjà hier, le président cubain avait énergiquement condamné ces actions et confirmé la solidarité invariable de Cuba avec le gouvernement bolivarien.

De son côté, Bruno Rodríguez, chef de la diplomatie cubaine, a souligné dans un tweet qu'une fois de plus, les États-Unis, avec leurs actions irresponsables, provocatrices et à l'encontre du Droit international, menacent la paix et la stabilité du Venezuela et de la région.

L'administration Trump s'est empressé de reconnaître Juan Guaidó, président du parlement en désobéissance après son auto-proclamation comme président d'un gouvernement intérimaire au Venezuela. Ce fait a mené le président Nicolás Maduro à la rupture des relations diplomatiques avec les États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/181953-miguel-diaz-canel-exprime-son-soutien-au-gouvernement-de-nicolas-maduro>



Radio Habana Cuba